

Fecha: 18-02-2026  
Medio: Las Últimas Noticias  
Supl.: Las Últimas Noticias  
Tipo: Noticia general  
Título: Eclipse solar dejó a oscuras al continente blanco

Pág. : 2  
Cm2: 126,2

Tiraje: 91.144  
Lectoría: 224.906  
Favorabilidad:  No Definida



## Eclipse solar dejó a oscuras al continente blanco

Con una temperatura cercana a los 0°C y un viento leve de no más de 5 nudos (9,26 km/h), el funcionario naval, ingeniero constructor y fotógrafo aficionado, Felipe Molina, salió antes de las 7:00 a instalar sus cámaras a pocos metros de la Base Capitán Arturo Prat. El cielo, que había amanecido completamente cubierto, se abrió justo en la franja horaria de un eclipse solar de este martes, permitiendo el registro. Desde allí no se vio el "anillo de fuego", sino una cobertura parcial cercana al 24%, con el Sol marcado por una especie de "mordisco" profundo y nítido sobre el gran continente blanco. "Wow, dónde me encuentro realizando esto", reflexionó en silencio absoluto mientras grababa un timelapse y fotografiaba el paso del fenómeno astronómico. El eclipse se extendió hasta poco antes de las 8:00 y contrastó con lo observado en el continente: en Punta Arenas la cobertura fue de 1,82%; en Puerto Williams, de 3,34%, mientras que en Isla Rey Jorge alcanzó el 83%.